
令和５年度 第６回 旭が丘小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
１ 日 時  令和６年２月１５日（木）１６：００～１７：０５ 
 
２ 場 所  旭が丘小学校 第２会議室 
 
３ あいさつ ・委員長：協同作業中のﾊﾟﾈﾙ作成見積中。完成時に記念撮影予定。 
       ・学校長：３学期行事取組中。まちづくり協議会の御協力に感謝。 
 
４ 報告事項 ・最近の学校の様子（第５回以降学校だより発行なし(口頭報告)） 
       →２月６日（火）５限 授業参観②：約 650名の保護者参観あり。 
        教育を語る会「解決志向ｱﾌﾟﾛｰﾁ」：職員研修兼ねて約 80名参加。 
 
５ 協議内容（〇：委員の発言 ●：回答等） 
 

＜令和５年度学校関係者評価＞ 
  ア 説明 学校関係者評価部分を整理。学校 HP掲載上、確認をお願いしたい。 
 

イ 協議 〇Chromebookの持ち帰りは今後も行うか？ ●今後も行っていく。 
 

〇子どものﾗﾝﾄﾞｾﾙ中身は，昨年度より軽くなったような気がする。 
●教材等持ち帰り含めて各学年対応。今後，機器軽量化の流れも？ 

 
〇Chromebook は高学年で使いこなせる様子だが、ﾒﾘｯﾄ･ﾃﾞﾒﾘｯﾄある。 
●今年度 12月に白子中学校区小学校間で，６年英語交流学習実施。 

       ●Chromebook 活用の良さを活かし，始業式・終業式をｵﾝﾗｲﾝで実施。 
 
 ＜コミュニティ・スクール実践報告書＞ 

  ア 説明 今年度の本校実践報告をまとめた。確認とご意見をお願いしたい。 
１ まちづくり協議会との協同作業：「思い出に残る大切な風景」 
２ 環境整備に向けた取組：１２月９日（土）開催「ｸﾘｰﾝ旭が丘」 
３ 安全確保に向けた取組：東旭が丘六丁目内に防犯ｶﾒﾗ２基設置。 
４ 取組の成果と課題 

        【成果】環境美化意識と整備向上。地域の愛着を育む教育実践。 
            次年度の学校運営に生かせる建設的な御意見を頂いた。 
        【課題】年間計画に基づき，系統的に見通しをもって，地域教材 

の更なる発掘に努めていく。学んだことを地域や保護者 
に発信する中で，児童の「自ら知り，考え，行動する」 
力の育成と特色ある学校づくりに努めていく必要あり。 

       学校ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ（現登録人数：130名）活動を今後も充実させていく。 
 

イ 協議 〇防犯ｶﾒﾗの設置については，要望があれば今後も取り組んでいく。 
 
６ その他 ・卒業式（３月１９日（火）午前９時 開式）参列ご案内と出欠確認 
     ・令和６年度４月のあいさつ運動（４月８日（月）始業式早朝）依頼 
     ・令和６年度土曜授業 

       6/8わくわく体験ﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂ，9/7 ｸﾘｰﾝ旭小，12/7 ｸﾘｰﾝ旭が丘 で報告 
      ・令和６年度学校運営協議会委員・・・後日、依頼させていただく。 
 
７ まとめ  ・委員長：今後，まちづくり 2024に向けて取り組んでいく。皆様の 

御協力を頂き，学校・地域が密接に連携していきたい。 
・学校長：まちづくり協議会，民児協，ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱに支えられている 
     と実感した。今後，計画的に見通しをもって進めたい。 


